

Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB)



Tata Ibadah

Hari Minggu V Paskah

Dirangkaikan dengan Peringatan

Hari Pendidikan Nasional ~ 2 Mei



Minggu, 7 Mei 2023

Persiapan:

- Latihan lagu dan pengenalan Tata Ibadah;
- doa pribadi,
- saat teduh, doa Konsistori para pelayan bertugas

Ucapan Selamat Datang & Selamat Beribadah

P2 Jemaat yang dikasihi Tuhan Yesus Kristus, kami Presbiter bertugas GPIB Jemaat “ABRAHAM” Kesatrian Grup 1 Kopassus Serang mengucapkan selamat datang dan selamat beribadah di **Hari Minggu V Paskah**, yang dirangkaikan dengan peringatan **Hari Pendidikan Nasional pada tanggal 02 Mei 2023** dan Peneguhan Pengurus Pelkat PA/GP dan Pelayan PT. Pemberitaan Firman dalam ibadah saat ini akan disampaikan oleh **Pdt. Ny. Vera T Kaya-Loupatty**.

.... saat teduh ...

Ungkapan Situasi

P2 Setiap tanggal 02 Mei, bangsa Indonesia merayakan Hari Pendidikan Nasional atau disingkat Hardiknas. Hari Pendidikan Nasional bertepatan dengan hari lahirnya Bapak Pendidikan Nasional, Ki Hajar Dewantara, sebagai tokoh pelopor pendidikan dan pendiri lembaga pendidikan Taman Siswa di Indonesia. Hari Pendidikan Nasional yang diperingati saat ini merupakan momentum untuk kembali menumbuhkan rasa patriotisme dan nasionalisme bagi seluruh rakyat Indonesia akan pentingnya pendidikan.

Pendidikan merupakan salah satu bentuk pelayanan gereja yang berupaya mencerahkan kehidupan bangsa, serta mempersiapkan generasi masa depan bangsa yang cerdas, berbudi pekerti, berakhlak mulia dan beriman. Menyadari panggilan dan pengutusannya, Yapendik GPIB dengan 67 unit sekolah, turut membentuk masyarakat masa depan yang bermartabat, berkualitas, cakap, cerdas, rendah hati serta tekun menghidupi spiritual Kristus.

Bertepatan dengan Hari Pendidikan Nasional, kami dari Yapendik GPIB mengajak seluruh jemaat untuk mendukung Yapendik, baik secara moril maupun materil sehingga tugas pelayanan gereja di bidang pendidikan formal makin berkembang dan maju.

Ajakan Beribadah

P2 Jemaat, marilah menyambut Firman Tuhan yang hadir di tengah-tengah persekutuan kita.

MENGHADAP TUHAN

J Jemaat menyanyi: **GB. 1: 1 - 2**

“PUJILAH SANG PENCIPTA”

Reff Pujilah Sang Pencipta, Maha mulia, pujilah Dia hai segala malak-Nya.
Keagungan-Nya mengatasi semesta, segala yang tercipta puji nama-Nya.

1. Samud'ra raya, gunung, lembah, hewan, tumbuhan, hai bernyanyilah **Reff: ...**

...Prosesi membawa Alkitab dan para pelayan memasuki ruang ibadah...

Reff: Pujilah Sang Pencipta, Maha mulia, pujilah Dia hai segala malak-Nya.
Keagungan-Nya mengatasi semesta, segala yang tercipta puji nama-Nya.

2. Tua dan muda hai ikutlah. Angkatlah suaramu, nyanyi bergemar. **Reff**

VOTUM

PF Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi. (*Mazmur 124:8*)

J KJ. 476^a 1 . | 1 . | (*do=g*)
A - min!

Nas Pembimbing

PF “Takut akan TUHAN adalah permulaan pengetahuan, tetapi orang bodoh menghina hikmat dan didikan” (*Amsal 1:7*)

Salam

PF Kiranya kasih karunia dan damai sejahtera makin melimpah atas kamu.

J Dan melimpah atasmu juga

♪ **Jemaat menyanyi: GB. 1: 3**

“PUJILAH SANG PENCIPTA”

Reff: Pujilah Sang Pencipta, Maha mulia, pujilah Dia hai segala malak-Nya.
Keagungan-Nya mengatasi semesta, segala yang tercipta puji nama-Nya.

3. Segala bangsa di dunia, pun raja-raja mari pujilah . **Reff**

... duduk

Pengakuan Dosa

P2 Jemaat, marilah mengaku akan dosa dan kesalahan kita dihadapan Tuhan:

----- saat hening sejenak -----

Ya Allah, Bapa Maha Kuasa, hari ini, kembali kami merayakan Hari Pendidikan Nasional. Kami sungguh menyadari betapa pentingnya pendidikan. Namun kami lalai melaksanakan perintah-Mu dalam mengajarkan warga jemaat dan masyarakat akan pentingnya pendidikan.

Orangtua KAMI MENGAKU SERINGKALI MENGABAIKAN TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB DALAM MENDIDIK DAN MENDAMPINGI ANAK-ANAK, SEHINGGA MEREKA TERJERUMUS DALAM PERGAULAN YANG BURUK.

P2 Ya Allah, Bapa Maha Kuasa, kami mengakui kegagalan kami dalam mengelola sekolah-sekolah Yapendik dengan baik, gedung sekolah dan fasilitas yang kurang memadai, jumlah murid yang semakin sedikit, bahkan kesejahteraan para guru belum terpenuhi dengan baik.

J BERILAH KAMI HATI YANG PEDULI DAN SEDIA MENDUKUNG YAPENDIK GPIB, BAIK MORAL MAUPUN MATERIIL, SEHINGGA MELALUI YAPENDIK GPIB BANYAK SISWA YANG BERPRESTASI BAGI BANGSA DAN NEGARA.

P2 Inilah pengakuan kami. Dengarlah ya Tuhan

♪ **Jemaat menyanyi: KK. 112**

“TUHAN KASIHANI KAMI!”

Tuhan, kasihani kami! Kristus, kasihani kami!
Tuhan, kasihani kami!

Berita ANUGERAH

PF Kepada setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, disampaikan berita anugerah pengampunan seperti tertulis dalam **Yesaya 1:18** yang menyatakan:

**“Marilah, baiklah kita beperkara! – firman TUHAN –
Sekalipun dosamu merah seperti kirmizi, akan
menjadi putih seperti salju; sekalipun berwarna
merah seperti kain kesumba, akan menjadi putih
seperti bulu domba.”**

Berdasarkan Firman Tuhan ini, maka sebagai pelayan Yesus Kristus, kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa, Anak dan Roh Kudus.

J SYUKUR KEPADA TUHAN, AMIN

♪ **Jemaat menyanyi:**

GB. 41: 1, 3 “MAUKAH DOSAMU DIHAPUS BERSIH”

1. Maukah dosamu dihapus bersih? Besar kuasa-Nya, darah Tuhan.
‘Kau kan menang dari kuasa gelap, ajaib kuasa darah Tuhan.

- Reff** Ada kuasa dalam darah-Nya, Anak domba Allah.
Ada kuasa dalam darah-Nya, darah Anak domba Allah.
3. Maukah engkau jadi suci bersih? Besar kuasa-Nya, darah Tuhan.
Akar dosamu dicabut, lenyap; ajaib kuasa darah Tuhan. **reff**

Perintah HIDUP BARU

PF Jemaat mari **berdiri** untuk mendengarkan Perintah Hidup Baru seperti yang tertulis dalam **1 Korintus 1:5** yang menyatakan,

“Sebab di dalam Dia kamu telah menjadi kaya dalam segala hal; dalam segala macam perkataan dan segala macam pengetahuan.”

Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

J ♪ **KK 114 “KEMULIAAN BAGI BAPA”**

Kemuliaan bagi Bapa, Putra dan Roh Kudus, seperti semula, kini dan terus dan kekal selama-lamanya. Amin.

Kesaksian pujian :

PEMBERITAAN FIRMAN

Doa Mohon Bimbingan ROH KUDUS

PF ...

Pembacaan ALKITAB

PF Jemaat Tuhan, mari **berdiri** untuk mendengar firman Tuhan yang dibacakan dari Alkitab: **Haleluya!**

J ♪ **GB. 393. “HALELUYA” (do = d)**

Haleluya, Haleluya, nama Tuhan terpujilah.
Haleluya, Haleluya, nama Tuhan terpujilah!

P3 Pembacaan Alkitab hari ini dari Surat **I Tesalonika 1 : 2-5** yang menyatakan

Demikianlah pembacaan Alkitab.

PF Hendaklah firman Tuhan dengan segala kekayaannya diam di antara kamu dan ucaplah syukur kepada Allah (*Kolose 3:16*).

J ♪ **GB. 392b "KEPADAMU PUJI-PUJIAN" (do = bes)**

Kepada-Mu puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan:
Ya Bapa, Putra, Roh Kudus sampai kekal selama-lamanya.

... *duduk*

KHOTBAH

**Tema: PENGHARAPANNYA MENGHIDUPI TERUS
TINDAKAN KASIHNYA**

... *hening sejenak* ...

JAWABAN JEMAAT

♪ **Jemaat menyanyi GB. 368 : 1, 2**

"TERINGAT BUDI BAIKMU" (do = f)

do = f $\frac{6}{8}$ MM \pm 52

$\bar{5} \mid \bar{3} . \bar{3} \quad \bar{3} \underline{\bar{4}} \bar{5} \mid \bar{5} . \bar{2} \quad \bar{2} . \bar{2} \mid \bar{1} . \bar{1} \quad \bar{3} \underline{\bar{2}}$
Ter- i - ngat bu - di ba - ik - mu dan ju - ga pe-

$\bar{1} \mid \bar{3} . \bar{7} \quad \bar{7} . \bar{7} \mid \bar{6} . \bar{6} \quad \bar{1} \underline{\bar{7}} \bar{6} \mid \bar{5} . \bar{1} \quad \bar{3} .$
ngorban - an - mu ke - ti - ka ja - di mu - rid - mu,

$\bar{3} \mid \bar{2} . \bar{6} \quad \bar{2} . \bar{1} \mid \bar{7} . \bar{7} . \bar{5} \mid \bar{3} . \bar{3} \quad \bar{3} \underline{\bar{4}} \bar{5} \mid \bar{5} .$
eng-kau membimbing-ku. Engkau te - kun mendi-

$\bar{2} \quad \bar{2} . \bar{2} \mid \bar{1} . \bar{1} \quad \bar{3} \underline{\bar{2}} \bar{1} \mid \bar{3} . \bar{3} \quad \bar{3} . \bar{1} \mid \bar{6} .$
dik-ku dan sa - bar meng-a - jar - i - ku. Ku-ja -

$\bar{5} \quad \bar{4} \underline{\bar{3}} \bar{2} \mid \bar{5} . \bar{3} \quad \bar{1} . \bar{1} \mid \bar{4} . \bar{3} \quad \bar{2} . \bar{1} \mid \bar{1} . \bar{1} . \parallel$
di a - nak yang cer- das, ber-akh-lak mu- li - a.

2. Terimakasih guruku, engkau berjasa bagiku.
Besarlah pengabdianmu kepada muridmu. Meski berat tantanganmu, engkau setia, tak keluh. Engkau teladan bagiku, pengayom diriku.

PEMBACAAN SK MAJELIS JEMAAT Oleh Sekretaris PHMJ

PENJELASAN TENTANG UNIT-UNIT MISIONER

- PF Umat kekasih Kristus, kita akan melangsungkan peneguhan saudara-saudara ini sebagai Pengurus Pelayanan Kategorial, serta Pelayan Persekutuan Teruna. Dengarlah penjelasan tentang tugas panggilan dan pengutusan gereja:
- a. Tentang GEREJA DAN MISINYA Bahwa sejak semula, Allah menunjukkan rahmat-Nya kepada bangsa-bangsa lain, dengan memilih dan menguduskan suatu umat dari antara mereka bagi nama-Nya untuk memberitakan perbuatan-perbuatan yang besar dari-Nya. (bdk Kisah Para Rasul 15: 14, 1 Petrus 2: 9). Dan Ia menghendaki agar umat-Nya itu diperlengkapi bagi pekerjaan pelayanan dan bagi pembangunan tubuh Kristus. (bdk. Efesus 4:12).
 - b. Tentang PELAYANAN KATEGORIAL Dalam melayani dan membangun tubuh Kristus, seluruh unsur jemaat turut mengambil bagian secara bersama. Namun demikian, tidak semuanya mempunyai tugas yang sama karena masing-masing anggota adalah dengan karuniannya sendiri (bdk. Roma 12:4, 6a). Karunia yang diberikan Allah kepada tiap-tiap orang secara khusus menurut kehendak-Nya (bdk. 1 Korintus 12:11b). Pelayanan Kategorial Pelayanan Anak (PA), Persekutuan Teruna (PT), Gerakan Pemuda (GP), Persekutuan Kaum Perempuan (PKP), Persekutuan Kaum Bapak (PKB) dalam lingkup Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB) adalah wadah pembinaan dan pelayanan sekaligus sebagai wadah penyaluran karunia-karunia khusus tersebut.
 - c. Tentang PELAYAN PA/PT dan PENGURUS PELKAT Pelayan PA/PT dan Pengurus Pelayanan Kategorial dipilih untuk membina anggota agar dapat menyadari dan menggunakan karunia-karunia yang ada padanya untuk pelayanan demi kemuliaan Allah di dalam Kristus. Pelayan PA/PT dan Pengurus Pelayanan Kategorial adalah para pelaku misi yang bersama para pejabat gereja (Diaken,

Penatua dan Pendeta) melaksanakan tugas memperlengkapi warga jemaat bagi pekerjaan pelayanan dan pembangunan tubuh Kristus. Pengurus Pelayanan Kategorial harus melaksanakan tugasnya pembinaan dan pelayanannya dengan rajin dan penuh keikhlasan. Rasul Paulus menyatakan: “Siapa yang memberi pimpinan hendaklah ia melakukannya dengan rajin.” (Roma 12:8).

d. **NASIHAT FIRMAN TUHAN**

- ♣ “Nasihatilah saudara-saudaramu yang sudah dipercayakan kepadamu, supaya mereka menguasai diri dalam segala hal, dan jadikanlah dirimu sendiri suatu teladan dalam berbuat baik. Hendaklah engkau jujur dan bersungguh sungguh dalam pengajaranmu, sehat dan tidak bercela dalam pemberitaanmu.”
(Titus 2: 7, 8)

- ♣ “Hendaklah hidupmu selalu berpadanan dengan Injil Kristus, teguh berdiri dalam satu roh, sehati sejiwa berjuang untuk iman yang timbul dari berita Injil.”
(Filipi 1: 27)

DOA PENGUATAN

PF Sebelum saudara-saudara ini mengucapkan pengakuan dan janjinya di hadapan Tuhan dan jemaat-Nya, marilah kita berdoa: Ya Allah yang Mahakuasa dan kekal, kami memohon curahkanlah Roh Kudus-Mu mengurapi hati, pikiran dan hidup saudara-saudara ini, khususnya dalam pengakuan dan janji mereka. Biarlah seluruh kehidupan mereka dikuasai oleh firman dan Roh Kudus-Mu agar mereka dapat melakukan tugas panggilan dan pengutusan-Mu dengan penuh keberanian dan sukacita. Biarlah oleh pelayanan mereka, umat-Mu dapat dibina dan dilengkapi bagi pembangunan tubuh Kristus. Amin.

PENGAKUAN DAN JANJI

PF Saudara-saudara calon Pengurus Pelayanan Kategorial PA/GP dan Pelayan Pelayanan Kategorial PT, bersiaplah mengucapkan pengakuan dan janji saudara di hadapan Allah dengan menjawab pertanyaan-pertanyaan berikut:

Pertama, Apakah saudara percaya dan yakin bahwa Tuhan Allah di dalam Yesus Kristus melalui gereja-Nya, telah memanggil dan memilih saudara-saudara sebagai pelayan di jemaat-Nya untuk pekerjaan pelayanan ini?

Kedua, Apakah saudara-saudara berjanji untuk menjalankan tugas sebagai Pengurus Pelayanan Kategorial dan Pelayan PT dengan setia, senantiasa bertekun dalam iman kepada Yesus Kristus, hidup suci serta selalu mengembangkan pelayanan yang dipercayakan dengan kemampuan yang saudara miliki?

Ketiga, Apakah saudara-saudara bersedia membina, mengajarkan dan memperlengkapi orang-orang percaya untuk pekerjaan pelayanan dan bagi pembangunan tubuh Kristus dalam ketaatan kepada kehendak Tuhan Yesus Kristus dan segala peraturan yang berlaku di dalam lingkup Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat, serta bersedia ditegur dan dikenai sanksi dan disiplin Gereja jika saudara lalai dan berbuat salah?

- PF 1. Pengurus & Pelayan Pelayanan Kategorial Pelayanan Anak;
2. Pelayan Kategorial Persekutuan Teruna;
3. Pengurus Pelayanan Kategorial Gerakan Pemuda;

PF Apakah jawabmu kepada Allah di hadapan jemaat-Nya?

Seluruh Calon Pengurus/Pelayan yang nama Pelkat-nya disebut:

- | | |
|--------------------------|--------------------|
| 1. Bpk. Onya Mbate | Pengurus Pelkat PA |
| 2. Ibu. Anthina Luturmas | Pelayan Pelkat PT |
| 3. Roy Tuakora | Pengurus Pelkat GP |

(berdiri)

Ya, dengan segenap hatiku!

PF Tuhan mendengar dan menguatkan saudara-saudara!

PENGAKUAN IMAN

PF Jemaat kekasih Tuhan, marilah berdiri! Untuk menguatkan pengakuan dan janji mereka, dalam kesatuan Gereja Kristus di segala waktu dan tempat, kita mengikrarkan pengakuan percaya kita menurut rumusan Pengakuan Iman Rasuli. Dengan sikap sempurna, biarlah hati dan mulut kita berkata:

PF+U Aku percaya kepada Allah, Bapa yang Mahakuasa,

(umat duduk)

... PF turun dari Mimbar Utama, para Pendeta dan Diaken/Penatua mengambil tempat mengelilingi calon Pelayan PT dan Pengurus Pelkat

PENEGUHAN PELAYAN PA/PT dan PENGURUS PELKAT

PF Berdasarkan pengakuan dan janji saudara-saudara maka kami meneguhkan saudara-saudara sebagai Pelayan Pelayanan Anak, Pelayan Persekutuan Teruna, serta Pengurus Pelayanan Kategorial Pelayanan Anak, Persekutuan Teruna, Gerakan Pemuda, Persekutuan Kaum Perempuan, Persekutuan Kaum Bapak Masa Bakti 2023-2028 di dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.

Calon Pelayan/Pengurus Pelkat: **A M I N!**

Para Pelayan PA-PT, Pengurus Pelkat berlutut, umat BERDIRI

PENUMPANGAN TANGAN

PF Hiduplah seturut panggilan dan pengutusanmu; laksanakan tugas pelayananmu dengan setia dan terimalah berkat Tuhan:

--- PF dan Diaken/Penatua yang bertugas menumpangkan tangan ---

PF Allah Bapa Mahakuasa yang telah memanggil dan memilih kamu di dalam Yesus Kristus kiranya memperlengkapi kamu dengan kasih karunia dan kuasa Roh Kudus untuk melakukan kehendakNya dan mengerjakan di dalam kamu segala yang baik dan berkenan kepada-Nya oleh Yesus Kristus. Bagi Dialah kemuliaan sampai selama-lamanya.

U (GB 402b) do = f (umat duduk)

PF mengangkat secara simbolis para Pelayan PA-PT, Pengurus Pelkat, selanjutnya duduk di tempat masing-masing

--- para Pelayan PA-PT, Pengurus Pelkat menghadap ke arah umat ---

PENYERAHAN KEPADA JEMAAT

PF Umat kekasih Tuhan, sambutlah saudara-saudara ini: Pelayan PA/PT, Pengurus Pelayanan Kategorial, dengan sukacita. Hormatilah mereka yang akan bekerja di antara kamu yang akan membina, mengajar dan memperlengkapi kamu untuk pekerjaan pelayanan dan pembangunan tubuh Kristus. Junjunglah mereka dalam kasih karena pekerjaan mereka serta hiduplah selalu dalam damai seorang dengan yang lain. (1 Tesalonika 5: 12, 13).

U Kami menyambut dengan sukacita, mendoakan dan mendukung mereka para Pelayan PA-PT, dan Pengurus Pelkat menghadap ke pusat ibadah sesuai aba-aba, kemudian **PF** kembali ke mimbar, dan Diaken/Penatua bertugas kembali ke tempat duduk

DOA SYAFAAT

PF

Ya Tuhan, di dalam pengasihian-Mu kami memohon,

J **Dengarkanlah doa kami!**

PF Peliharalah kami di dalam Yesus Kristus,
Tuhan dan Juruselamat, yang mengajarkan kami berdoa:

PF+J Bapa kami yang di sorga...
(diakhiri dengan menyanyikan **Dox KJ. 475**)

PENGUCAPAN SYUKUR

Ajakan persembahan

P4 Jemaat Tuhan, marilah kita memberikan persembahan dengan mengingat firman Tuhan dalam **Lukas 21:4**, yang menyatakan:

“Sebab mereka semua memberi persembahannya dari kelimpahannya, tetapi janda ini memberi dari kekurangannya, bahkan ia memberi seluruh nafkahnya.”

Tuhan memberkati saudara dan persembahan saudara.

♫ **Jemaat menyanyi: GB. 81 : 1, 2**

“ALLAH SUMBER KEMURAHAN” (do = c)

Refrain

ī ī 7 ī 2̇ 7 | ī 5 5 5 5 ī | 7 4
Al - lah, Sumber ke - mu - rah - an ju - ga ke - ba - jik - an

4 4 5 6 | 5 . 3 5 . | ī ī 7 ī 2̇ 7 |
di se - panjang hi - dupmu. Ber - syu - kur se - nan - ti -

ī 5 5 5 5 ī | 7 4 4 4 3 4 2 | 1 . . . || *FINE*
a - sa, pu - ji na - ma Tu - han, ki - ni dan ke - kal.

3 . 2 1 7 1 2 | 3 . 5 5 . | 2 . 3
1. Ba - wa per - sembah - an - mu se - g'ra pa - da

4 4 3 4 2 | 3 . . . | 3 . 2 1 7 1 2 |
Tu - han Al - lah - mu. I - ngat a - kan jan - ji -

Refrain
3 . 5 5 . | 2 . 3 4 4 3 4 2 | 1 . . 0 ||
Nya te - tap, I - a member - kat - i - mu.

... Jemaat disilakan menyampaikan persembahan

Refrain

ī ī 7 ī 2̇ 7 | ī 5 5 5 5 ī | 7 4
Al - lah, Sumber ke - mu - rah - an ju - ga ke - ba - jik - an

4 4 5 6 | 5 . 3 5 . | ī ī 7 ī 2̇ 7 |
di se - panjang hi - dupmu. Ber - syu - kur se - nan - ti -

ī 5 5 5 5 ī | 7 4 4 4 3 4 2 | 1 . . . || *FINE*
a - sa, pu - ji na - ma Tu - han, ki - ni dan ke - kal.

2. B'ri persepuluhanmu dengan hati tulus dan penuh. Kasih dan setia Tuhanmu dilimpahkan padamu. (**Reff**)

DOA SYUKUR

P4 Jemaat, marilah *berdiri* untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa:

Ya Allah, Sumber segala karunia dan berkat, terima kasih atas setiap berkat yang dianugerahkan melalui pekerjaan, usaha, sehingga kami dapat memberikan persembahan sebagai rasa syukur guna menolong sesama kami. Bersama dengan Yapendik, jadikanlah kami jemaat yang peduli akan pendidikan, dan mau menolong anak-anak yang membutuhkan pendidikan, serta peduli dengan kesejahteraan para guru. Inilah persembahan yang kami persembahkan kepada-Mu. Amin

PENGUTUSAN

WARTA JEMAAT

P6 (*dibacakan/ditayangkan penegasan pokok warta jemaat*)

SAMBUTAN PENGURUS PUSAT YAPENDIK GPIB

AMANAT PENGUTUSAN

PF Jemaat mari berdiri,

Bersama dengan Yapendik GPIB, marilah saling menopang dalam pelayanan pendidikan, karena untuk itulah kita telah dibentuk dan dipilih menjadi berkat bagi sesama.

♫ **Jemaat menyanyi: GB. 289 : 1, 3**

“DIBERIKAN PADA KU” (do = a)

do = a $\frac{4}{4}$ MM \pm 100

5 . 5 i 3 | 5 . 4 2 . | 5 7 6 3 4 |

Di - be-ri - kan pa - da-ku du - a ta-ngan un- tuk

6 . 5 3 . | 5 . 5 i 3 | 2 . i 6 . | 7 6

be - kerja, ju - ga du - a ka - ki-ku yang me-

5 7 3 2 | i . 0 i 7 i | 4 i 6 i 7 i |

no-pang tu - buh-ku. 'Ku pa- tut ber-syu- kur me- mu- ji

3 i 5 . | 7 6 5 7 i 2 | 3 . 0 i 7 i | 4 i

na - ma- Nya, Tu- han mengasih- i - ku. 'Ku ra- jin be - ker-

6 i 7 i | 3 i 5 . | 7 6 5 7 3 2 | i . . 0 ||

ja, berkarya ba - gi - Nya, me- nyenangkan ha - ti - Nya.

4. Diberikan padaku ayah, ibu dan saudaraku, kawan serta guruku, s'lalu mengasihiku.

Tuhan mengajarku bersikap merendah, sabar dan lemah lembut, bagi sahabatku dan bagi guruku, juga ayah, ibuku.

BERKAT

PF Angkatlah hati dan arahkanlah pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkat-Nya:

TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau,

TUHAN menyinari engkau dengan wajah-Nya dan memberi engkau kasih karunia.

TUHAN menghadapkan wajahNya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera”.

J ♩ **GB. 402c. “Amin” (do = f)**

Amin, amin, amin, amin, amin.